

Le Centre d'Etudes et de Recherches des Télécommunications est un établissement public pluridisciplinaire placé sous la tutelle du Ministère des Technologies de la Communication qui offre des services de qualité dans le domaine des technologies de l'information et de la communication.

Depuis sa création, le CERT n'a cessé de diversifier ses expériences pour couvrir des prestations de service dans les domaines de l'économie numérique, bien fier de bâtir un savoir-faire confirmé et une équipe de consultants bien reconnus, aussi bien à l'échelle nationale qu'internationale, couvrant les prestations de consulting TIC, d'assistance à la maîtrise d'ouvrage, d'expertise & réception technique, de recherche, innovation et développement, d'essais de conformité des terminaux de télécommunication ainsi que des formations spécifiques.

Fort de son notoriété, le CERT a commencé depuis quelques années une stratégie d'ouverture sur le marché international et spécialement en Afrique et au Moyen-Orient. Depuis il a réussi à établir et à consolider des références avec des acteurs majeurs spécialement pour les régulateurs des télécommunications et des ministères des pays tels que le l'Algérie, le Benin, le Cameroun, le Congo Kinshassa, le Congo Brazzaville, le Burundi, le Niger, la Mauritanie, le Burkina Faso, la Rwanda etc....

A travers son infrastructure qualité et pour mieux répondre aux exigences réglementaires dans le domaine, le CERT a mis un laboratoire d'homologation et de normalisation ainsi que les laboratoires d'essais en Comptabilité électromagnétique (CEM) et de sécurité électrique à la pointe de la technologie et offrant des services de mise en conformité dans les domaines civil, automobile et industriel.

Par ailleurs le CERT est membre des secteurs UIT-D, UIT-T et UIT-R. En 2010, il a signé un accord de partenariat avec l'UIT pour l'implémentation des initiatives régionales et le développement des compétences.

Les activités du CERT s'articulent autour des principaux axes suivants :

